

„Meine Zeit steht in deinen Händen“

Psalm 31,16

Was bleibt, wenn man selbst nicht mehr ist?

Der Blick zurück auf das eigene Leben ist individuell und mit sehr vielen Gefühlen verbunden. Er ist persönlich und voller Erinnerungen, an die Menschen, die einen begleitet haben, die Ereignisse und Momente, welche die eigene Geschichte geschrieben haben.

Was bleibt? Was soll bleiben, wenn ich selbst nicht mehr da bin?

Die Auseinandersetzung mit dem eigenen Testament und Nachlass ist nicht einfach, aber sinnvoll und wichtig. Es ist angemessen, selbst zu bestimmen, was mit meinem Eigentum, den erarbeiteten Gütern, geschehen soll.

Zum Weiterdenken finden Sie hier Informationen.

<https://www.was-bleibt.de> und
<https://www.nichtsvergessen.de>

Wir im Evangelischen Kloster Schwanberg können Vermächtnisse und Erbschaften annehmen, sowohl im gemeinnützigen Verein als auch in der Stiftung. Unsere Arbeit für Gott und die Menschen benötigt langfristige Unterstützung! Wir danken Ihnen sehr, wenn Sie uns bedenken.